

Chers camarades et amis de classe,

Je suis fier et honoré d'avoir l'opportunité de parler avec vous, mais attristé par le contexte de ce discours. Nous savons tous qu'il y a une fracture croissante entre les chanceux et les moins chanceux. Ce sont les quartiers défavorisés, et c'est un grand problème que le discours va aborder, avec des mentions des solutions.

J'ai eu le privilège de visiter et d'aider à soutenir plusieurs quartiers défavorisés, à cause de mon programme de CAS. C'était une expérience révélatrice. Les individus qui habitent ces quartiers ont peu ou pas de services ou sécurités sociale, à cause de la situation monétaire des résidents, et l'ignorance du gouvernement de la ville. Les rues sont jonchées de détritrus et de sacs de couchage, car il y a trop d'individus sans domicile. Ces individus vivent comme ça à cause d'une pénurie d'emplois, aussi provoquée par le gouvernement de cette ville. Ces quartiers on crée un environnement séparé de le nôtre, simplement par la différence extrême entre la qualité de vie.

Les communes de ces quartiers annoncent deS changements établis spécifiquement pour cette crise, mais rien n'a été actuellement fait. C'est vraiment une blague. En ce cas, chacun de nous a une responsabilité, car nous avons des ressources et des opportunités que les résidents des ces quartiers ont perdu en conséquence de cette forme de négligence. Nous, en collaboration avec notre école, pouvons créer des tangibles résultats et améliorations, desquels les personnes touchées pourraient bénéficier .

Je vous remercie et je passe la parole aux autres qui ont été associé avec moi.